

Lampiran I

DAFTAR TERJEMAHAN

No	Bab	Halaman	Terjemahannya
1	I	2	Dan tiadalah kehidupan dunia Ini melainkan senda gurau dan main-main. dan Sesungguhnya akhirat Itulah yang Sebenarnya kehidupan, kalau mereka Mengetahui.
2	I	3	Hai anak Adam, pakailah pakaianmu yang indah di setiap (memasuki) mesjid, makan dan minumlah, dan janganlah berlebih-lebihan. Sesungguhnya Allah swt. tidak menyukai orang-orang yang berlebih-lebihan.
3	I	4	<p>Dan dialah yang menjadikan kebun-kebon yang berjunjung dan yang tidak berjunjung, pohon korma, tanam-tanaman yang bermacam-macam buahnya, zaitun dan delima yang serupa (bentuk dan warnanya) dan tidak sama (rasanya). makanlah dari buahnya (yang bermacam-macam itu) bila dia berbuah, dan tunaikanlah haknya di hari memetik hasilnya (dengan discdekahkan kepada fakir miskin); dan janganlah kamu berlebih-lebihan. Sesungguhnya Allah tidak menyukai orang yang berlebih-lebihan.</p> <p>Dan di antara hewan ternak itu ada yang dijadikan untuk pengangkutan dan ada yang untuk disembelih. makanlah dari rezki yang Telah diberikan Allah kepadamu, dan janganlah kamu mengikuti langkah-langkah syaitan. Sesungguhnya syaitan itu musuh yang nyata bagimu.</p>
4	I	5	Muhammad bin Basyar menceritakan kepada kami, menceritakan kembali Ubaidillah dari Nafi' dari Ibn Umar dari Nabi saw. : (Orang kafir makan dengan tujuh usus dan orang mu'min dengan satu usus).
5	II	20	Adapun hadis <i>shahih</i> ialah hadis yang bersambung <i>sanadnya</i> (sampai kepada Nabi), diriwayatkan oleh (periwayat) yang adil dan <i>dhabith</i> sampai akhir <i>sanad</i> (di dalam hadis itu) tidak terdapat <i>kcjanggalan</i> ( <i>syudzudz</i> ) dan cacat (' <i>illat</i> ).
6	II	29	Muhammad bin Basyar menceritakan kepada kami Abd al-Samad menceritakan kepada kami Syu'bah menceritakan kepada kami dari Waqidi bin Muhammad dari Nafi' dia berkata: Biasanya Ibnu

			<p>Umar tidak makan hingga didatangkan satu orang miskin makan bersamanya, lalu laki-laki itu makan banyak. Beliau berkata, "Wahai Nafi', jangan masukkan orang ini kepadaku, sesungguhnya aku mendengar Nabi saw. bersabda, (orang mu'min makan dalam satu usus dan orang kafir makan dalam tujuh usus).</p> <p>Muhammad bin Salam menceritakan kepada kami Ubadah mengabarkan kepada kami dari Ubaidillah dari Nafi' dari Ibnu Umar ra. Rasulullah saw. bersabda, "Sesungguhnya orang mu'min makan dalam satu usus dan sesungguhnya orang kafir atau munafik aku tidak tahu mana di antara keduanya yang dikatakan Ubaidillah</p>
7	II	30	<p>makan dalam tujuh usus." Ibnu Bukair berkata: Malik menceritakan kepada kami, dari Nafi', dari Ibnu Umar dari Nabi saw. .... Sama seperti nya.</p> <p>Ali bin Abdillah menceritakan kepada kami Sufyan menceritakan kepada kami dari Ibnu Amr, dia berkata: Biasanya Abu Nahik seorang laki-laki yang banyak makan, maka Ibnu Umar berkata kepadanya, "Sesungguhnya Rasulullah saw. bersabda, 'Orang kafir makan pada tujuh usus'. Dia berkata, "Tapi aku beriman kepada Allah saw. dan RasulNya."</p> <p>Ismail menceritakan kepada kami dia berkata menceritakan kepadaku Malik dari Abi al-Zinad dari al-A'raj Dari Abu Hurairah ra. Dia berkata, Rasulullah saw. bersabda, "Orang muslim makan dalam satu usus dan orang kafir makan dalam tujuh usus."</p> <p>Sulaiman bin Harbi menceritakan kepada kami Syu'bah menceritakan kepada kami dari Adyi bin Tsabit dari Abu Hazim dari Abu Hurairah, "Sesungguhnya seorang laki-laki biasa makan sangat banyak, lalu dia masuk Islam. Setelah itu dia makan sedikit. Hal itu diceritakan kepada Nabi saw. beliau bersabda, "Sesungguhnya orang mu'min makan dalam satu usus dan orang kafir makan dalam tujuh usus."</p> <p>Zuhair bin Harbi dan Muhammad bin al-Mutsana dan Ubaidullah bin Said menceritakan kepada kami</p>

			<p>berkata mereka mengabarkan pada kami Yahya dan dia adalah penduduk di suatu tempat dari Ubaidillah mengabarkan padaku Nafi' dari Ibnu Umar dari Nabi saw. bersabda: "Orang kafir makan dalam tujuh usus dan orang mu'min makan dalam satu usus."</p> <p>Dan menceritakan pada kami Abu Bakr bin Khulaid al-Bahli menceritakan pada kami Muhammad bin Ja'far menceritakan pada kami Syu'bah dari waqidi bin Muhammad bin Zinad sesungguhnya mendengar Nafi' Ibnu Umar melihat seorang miskin dan beliau saling berhadapan dengannya, berkatalah perawi: si miskin itu makan sangat banyak. Maka Ibnu Umar berkata:</p>
8	II	31	<p>dia tidak masuk kepadanya sesungguhnya mendengar Rasulullah saw. bersabda Sesungguhnya orang kafir makan dalam tujuh usus.</p> <p>Menceritakan kepadaku Muhammad Ibnu al-Mutsana menceritakan kepada kami Abd' ar-Rahman dari Sufyan dari Abi al-Zinad dari Jabir dan Ibnu Umar sesungguhnya Rasulullah saw. bersabda (Orang mu'min makan dalam satu usus dan orang kafir dalam tujuh usus).</p> <p>Menceritakan pada kami Abu Qurab Muhammad bin al-Ala' menceritakan pada kami Abu Usamah menceritakan pada kami Buraid dari Kakeknya dari Abi Musa dari Nabi Muhammad saw. bersabda (Orang mu'min makan dalam satu usus dan orang kafir makan dalam tujuh usus).</p> <p>Menceritakan pada kami Muhammad bin Rafi' menceritakan pada kami Ishak bin Isa menceritakan pada kami Malik dari Suhail bin Abi Shalih dari Ayahnya dari Abu Hurairah bahwa Rasulullah saw. kedatangan seorang tamu, dia dia seorang kafir. Maka Rasulullah saw. pun menyuruh memerah seekor kambing, lalu diminumnya susunya. Lalu disuruhnya memerah seekor lagi maka diminumnya pula, kemudian seekor pula diminumnya lagi, sehingga habis susu yang diperah dari tujuh ekor kambing. Kemudian pagi harinya tamu itu masuk Islam dan Rasulullah menyuruh memerah seekor</p>

			<p>kambing maka diminumnya susunya, lalu disuruhnya memerah seekor lagi, tetapi susunya tidak habis olehnya. Maka sabda Rasulullah saw. : "Orang mu'min minum pada sebuah usus sedangkan kafir pada tujuh usus."</p> <p>Menceritakan kepada kami Muhammad bin Basyar menceritakan kepada kami Yahya bin Said menceritakan kepada kami Ubaidullah dari Nafi' dari Ibnu Umar: dari Nabi saw. bersabda Orang kafir makan pada tujuh usus dan orang mu'min makan pada satu usus.</p>
9	II	32	<p>Menceritakan kepada kami Ishak bin Musa al-Anshari menceritakan pada kami Ma'nani menceritakan pada kami Malik dari Suhail bin Abi Shalih dari ayahnya dari Abu Hurairah bahwa Rasulullah saw. kedatangan seorang tamu, dia dia seorang kafir. Maka Rasulullah saw. pun menyuruh memerah seekor kambing, lalu diminumnya susunya. Lalu disuruhnya memerah seekor lagi maka diminumnya pula, kemudian seekor pula diminumnya lagi, sehingga habis susu yang diperah dari tujuh ekor kambing. Kemudian pagi harinya tamu itu masuk Islam dan Rasulullah menyuruh memerah seekor kambing maka diminumnya susunya, lalu disuruhnya memerah seekor lagi, tetapi susunya tidak habis olehnya. Maka sabda Rasulullah saw. : "Orang mu'min minum pada sebuah usus sedangkan kafir pada tujuh usus.</p> <p>Menghabarkan kepada kami Abu Ashim dari Ibnu Juraij dari Abi al-Zinad dari Jabir dari Nabi saw. bersabda: Orang mu'min makan pada satu usus dan orang kafir minum pada tujuh usus.</p> <p>Dan menghabarkan kepadaku Yahya dari Muhammad bin Amr' dari Abi Salamah dari Abu Hurairah dari Nabi saw. bersabda: Orang mu'min makan pada satu usus dan orang kafir makan pada tujuh usus.</p> <p>Menceritakan kepadaku dari Malik dari Abi al-Zinad dari al-A'raj dari Abu Hurairah berkata Rasulullah saw. Bersabda: Orang muslim makan pada satu usus dan orang kafir makan pada tujuh</p>

10	II	33	<p>usus.</p> <p>Dan mengkhabarkan kepadaku dari Malik dari Suhail bin Abi Shalih dari Ayahnya dari Abu Hurairah bahwa Rasulullah saw. kedatangan seorang tamu, dia dia seorang kafir. Maka Rasulullah saw. pun menyuruh memerah seekor kambing, lalu diminumnya susunya. Lalu disuruhnya memerah seekor lagi maka diminumnya pula, kemudian seekor pula diminumnya lagi, sehingga habis susu yang diperah dari tujuh ekor kambing. Kemudian pagi harinya tamu itu masuk Islam dan Rasulullah menyuruh memerah seekor kambing maka diminumnya susunya, lalu disuruhnya memerah seekor lagi, tetapi susunya tidak habis olehnya. Maka sabda Rasulullah saw. : "Orang mu'min minum pada sebuah usus sedangkan kafir pada tujuh usus.</p> <p>Menceritakan kepada kami Abdullah menceritakan padaku Ayahku menceritakan Yahya dari Ubaidillah mengkhabarkan kepadaku Nafi' dari Ibnu Umar dari Nabi saw. bersabda: Orang mu'min makan pada satu usus dan orang kafir makan pada tujuh usus.</p> <p>Menceritakan kepada kami Abdullah menceritakan Ayahku menceritakan pada kami Muhammad bin Ja'far menceritakan Syu'bah dari Waqidi bin Muhammad bin Zaid sesungguhnya mendengar Nafi' berkata: melihat Ibnu Umar melihat seorang miskin dan beliau saling berhadapan dengannya, berkatalah perawi: si miskin itu makan sangat banyak. Janganlah engkau masukkan dia. Maka Ibnu Umar berkata: maka sesungguhnya aku mendengar Rasulullah saw. Bersabda sesungguhnya orang kafir makan pada tujuh usus.</p> <p>Menceritakan kepada kami Abdullah menceritakan pada kami Ayahku menceritakan Affan menceritakan Syu'bah dari Waqidi mendengar aku Nafi' sesungguhnya seorang laki-laki mendatangi Ibnu Umar maka menyediakan kepadanya makanan, maka ia menyediakan makanan yang banyak berkata kepada Nafi' tidak masuk kami</p>
----	----	----	---

			<p>kepadanya sesungguhnya Rasulullah saw. bersabda sesungguhnya orang kafir makan pada tujuh usus.</p> <p>Menceritakan kepada kami Abdullah menceritakan kepadaku Ayahku menceritakan kepada kami Abd' al-Razak sesungguhnya Ma'mur dari Ayuba dari Nafi' dari Ibnu Umar berkata bersabda Rasulullah saw. : Sesungguhnya orang mu'min makan pada satu usus dan orang kafir makan pada tujuh usus.</p>
11	IV	52	<p>Dan seandainya pohon-pohon di bumi menjadi pena dan laut (menjadi tinta), ditambahkan kepadanya tujuh laut (lagi) sesudah (kering)nya, niscaya tidak akan habis-habisnya (dituliskan) kalimat Allah swt. Sesungguhnya Allah Maha Perkasa lagi Maha Bijaksana. (Lukman: 27).</p> <p>Perumpamaan (nafkah yang dikeluarkan oleh) orang-orang yang menafkahkan hartanya di jalan Allah[166] adalah serupa dengan sebutir benih yang menumbuhkan tujuh bulir, pada tiap-tiap bulir seratus biji. Allah melipat gandakan (ganjaran) bagi siapa yang dia kehendaki. dan Allah Maha luas (karunia-Nya) lagi Maha Mengetahui. (al-Baqarah: 261).</p> <p>Kamu memohonkan ampun bagi mereka atau tidak kamu mohonkan ampun bagi mereka (adalah sama saja). kendatipun kamu memohonkan ampun bagi mereka tujuh puluh kali, namun Allah sekali-kali tidak akan memberi ampunan kepada mereka. yang demikian itu adalah Karena mereka kafir kepada Allah dan Rasul-Nya. dan Allah tidak memberi petunjuk kepada kaum yang fasik. (al-Taubah: 80).</p>
12	IV	53	<p>Hai anak Adam, pakailah pakaianmu yang indah di setiap (memasuki) mesjid, makan dan minumlah, dan janganlah berlebih-lebihan. Sesungguhnya Allah tidak menyukai orang-orang yang berlebih-lebihan. (al-A'raf: 31).</p>
13	IV	54	<p>Dan menceritakan kepadaku Muhammad bin Hatim menceritakan kepada kami Yahya bin Said dari Ibnu Juraij mengabarkan kepadaku Abu Zubair <i>sesungguhnya mendengar Jabir bin Abdillah</i> berkata bahwa kita berkorban tujuh puluh unta bersama Nabi saw. Pada haji dan umrah setiap tujuh orang bergabung dalam satu unta. Maka berkatalah seorang laki-laki kepada Jabir apakah</p>

			kita bergabung tujuh orang dalam satu unta? Maka berkatalah Jabir: tiadalah ia kecuali sebagian dari tubuhnya. Dan Jabir datang ke Hudaibiyah dan berkata: "kita berkorban pada hari itu tujuh puluh unta, dan kita bergabung setiap tujuh orang dalam satu unta".
14	IV	58	Aku memasukkan seorang laki-laki makan bersamanya, lalu dia makan banyak  Maka Ibnu Umar meletakkan makanannya di hadapan orang itu dan meletakkan makanannya di hadapannya, maka orang itu makan banyak.  (Jangan masukkan orang ini kepadaku).
15	IV	59	..... Orang muslim makan pada satu usus.....  ..... Orang mu'min minun pada satu usus .....

## DAFTAR RIWAYAT HIDUP

1. Nama Lengkap : Atma Fathana
2. Tempat Tanggal Lahir : Gambut, 09 September 1988
3. Agama : Islam
4. Kebangsaan : Indonesia
5. Status : Belum Kawin
6. Alamat : Pangambau Hilir Luar No 03, RT  
06 RW 05. Kec. Haruyan Kab. HST
7. Pendidikan : a. SD Negeri Gambut II 2000  
b. MTs Negeri Angkinang 2003  
c. SMA. Negeri 2 Kandangan 2006  
d. IAIN Antasari Banjarmasin  
Fakultas Ushuluddin Jurusan  
Tafsir Hadis
8. Orang Tua
  - a. Nama Ayah : Abdurrahman  
Pekerjaan : PNS  
Alamat : Pangambau Hilir Luar No 03, RT  
06 RW 05. Kec. Haruyan Kab.  
HST
  - b. Nama Ibu : Sarlinah  
Pekerjaan : PNS  
Alamat : Pangambau Hilir Luar No 03, RT 06  
RW 05. Kec. Haruyan Kab. HST
  - c. Jumlah Saudara : 3 ( Anak ke-2)